COMMUNIQUÉ

Nº 31

Le 11 février 1993

LE CANADA EST L'HÔTE DE LA NEUVIÈME RÉUNION DU COMITÉ MINISTÉRIEL MIXTE (CMM)

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, le ministre de l'Industrie, des Sciences et de la Technologie et ministre du Commerce extérieur, l'honorable Michael Wilson, et plusieurs de leurs collègues du cabinet auront des discussions avec leurs homologues mexicains au sujet de la relation croissante entre le Canada et le Mexique pendant la neuvième réunion du Comité ministériel mixte (CMM), qui aura lieu à Ottawa le 15 février. Le lendemain, soit le 16 février, plusieurs ministres canadiens accompagneront les ministres mexicains dans d'autres villes canadiennes.

Cette rencontre survient à un moment important de la relation entre les deux pays, caractérisée par une croissance rapide des liens commerciaux et autres. Comme l'Accord de libre-échange nord-américain (ALENA) doit entrer en vigueur le 1^{er} janvier 1994, année qui marque également le cinquantième anniversaire des relations diplomatiques entre le Canada et le Mexique, la réunion fournira une occasion opportune de faire le point sur le partenariat entre les deux pays et de le renforcer.

Le CMM est une tribune de consultations entre les ministres sur des questions intéressant les deux pays dans les domaines politique, économique, commercial et autres. La dernière réunion du CMM a eu lieu à Mexico en novembre 1991. Les ministres McDougall et Wilson ainsi que l'honorable Bill McKnight, alors ministre de l'Agriculture et maintenant ministre de l'Énergie, des Mines et des Ressources ont participé à cette rencontre.